
平成３０年度 第１回学校評議員会 会議録  

 

１日時･場所 平成３０年７月９日（月）１５：３０～１６：３０ 同窓会館大ホール 

 

２出 席 者 学校評議員 井上 和浩（白方漁業共同組合 理事） 

 鈴木 祐治（四国職業能力開発大学校 学務課長） 

 職員   校長、教頭（2）、事務部長、主幹教諭(教務主任) 

 

３主な内容 

（１）学校からの説明 

〇平成２９年度学校評価について ①年間行事計画 ②活動計画（自己評価） 

〇本年度の取り組みについて   ①全日制  ②定時制  ③施設、設備等 

（２）学校評議員からの質問・意見等 

（委員）昨年度は養殖カキの水揚げやカキ剥き実習などが実施できなかった。今年度、学校側の

希望があれば協力したい。カキ剥きは事前に学校で練習してくると、もっと良い経験ができ

ると思う。練習用のカキも提供します。 

（学校）是非、今年はカキの実習を行いたい。水産科の職員にも伝え、できるだけ生徒のプラス

になる機会にしたい。白方漁協の協力には感謝します。 

（委員）１００周年に向けて募金活動を行っていると伺ったが、公金扱いとなると思われるので

取り扱いには気をつけてもらいたい。 

（学校）卒業生や地元企業から協力していただく募金や広告代なので慎重に取り扱っている。 

（委員）今回の大雨で生徒の安全対策をどのようにしたか。 

（学校）７月５日（木）午前の警報発令を受け手速やかに下校させた。次日も休校の措置を執っ

た。 

（委員）休校によって受けられなかった授業については保障するのか。 

（学校）今回の授業については特に考えていない。 

 （以上） 


